

## 教育目標

- 将来に希望を持ち意欲的に学習する生徒
- 明るく思いやりがあり友情を大切にする生徒
- 心身ともに健康でたくましい実践力のある生徒
- 勤労を愛し粘り強く頑張る生徒

## 学校だより

# 2学期前半終了集会

☆多くの学校行事を成功させて大きく成長する！



今日で、10月12日から始まった2学期前半が終了します。2学期前半は、75日間でした。その間、「合唱コンクール」「東中祭」「体育祭」「生徒会役員選挙」「創立30周年記念式典・祝賀会」など、多くの学校行事がありました。その一つ一つに生徒のみなさんは、一生懸命に取り組み大成功させました。

特に、「体育祭」では各学年が工夫を凝らしてくれました。3年生のエイサーや全校生徒で踊った「ダンス」「ダイナミック琉球」は感動

するものでした。

また、「創立30周年記念式典・祝賀会」は、多くの保護者・地域の方々が参加して祝ってくれました。これからも生徒や保護者・地域の方々と西原東中学校の歴史を創っていければと願っています。

先日、新聞でみなさんと同じ中学生の作文を読みました。「人はなぜ、働くのだろう」との内容でした。みなさんは「人が働く意味」を考えたことがありますか。すぐ答えられる生徒のみなさんは素晴らしいと思います。

人が社会で働く目的には、「お金を稼いで生活をするため」「自分の生きがいを見つけるため」など、いろいろあると思います。

新聞の作文の中には、次のように書かれていました。人は「仕事」を通して、「人の役に立つこと」「人に必要とされること」によ

って「心の満足と幸せ」を感じることができる。そして、社会に出る前の中学生として、今できることについて次のように書いていました。

「社会に出て、人の役に立つためには、今できることを一生懸命に頑張ること」

生徒のみなさん、人はすぐには変わることは出来ません。将来社会人として立派に活躍するためには、今できることを一生懸命に頑張ることが大切だと思います。例えば、「学級で自分が出来ること」「部活動で自分が出来ること」「家庭で自分の出来ること」などを頑張ってください。その努力は必ず実を結ぶと思います。

今年は「酉年（とりどし）」でした。来年は「戌年（いぬどし）」です。今年一年を振り返り、「出来たこと」「出来なかったこと」をまとめてみてください。そして、新しい年を迎える準備をお願いします。

明日から、短い冬休みが始まります。その間、「正月」など、家族や親戚と過ごす時間が多くなります。生徒のみなさんが有意義な冬休みを過ごし、元気な姿で新しい年に会えることを楽しみにしています。

最後に、保護者のみなさん、今年一年、本校の教育活動へのご理解とご支援に感謝申し上げます。新しい年もよろしく願い申し上げます。

わたくし  
自慢の  
西原東中

第46号

発行者 西原東中学校  
TEL: 946-2626  
FAX: 945-2566

平成29年12月25日



## 「家庭学習帳」終了者紹介！



糸数さん(2-2)



天久さん(2-3)



仲村さん(3-2)



野々村さん(3-3)



狩俣さん(3-2)



新川さん(1-3)